

IGLESIA Y EXTRA-TERRICOLAS

COLECCIÓN EISEGESIS-HERMENUTICA. AGOSTO 2017 N°3

DE CRUZ GABRIEL

Ahora que se anuncia que la NASA esta pronto a anunciar contacto con seres extra-terrestres y que el Vaticano ya ha “aceptado” la posibilidad de “OTRAS RAZAS EXTRA-TERRESTRES” ajenas a la terrícola, pero siendo “NUESTROS HERMANOS” y hasta se especula que es el mismo Vaticano que hará el anuncio, pues imagino que es parte de algo que se tiene planeado como estrategia de ese nuevo orden mundial con un solo gobierno y una sola religión. Lo más sorprendente de esta mediata noticia es que el ex-Vaticano también haría el anuncio de que estos seres también estarían abrazados por la fe cristiana y que a la misma vez serían también católicos, pues siendo el catolicismo una Iglesia Universal, estas civilizaciones o culturas extra-terricolas serían también católicas-cristianas. Lo cual es exacto, solo que el catolicismo nunca ha explicado a sus fieles el verdadero significado de ser una Religión o una Iglesia Universal, y les ha dejado pensar a los fieles seguidores que el concepto de “universal” es el mismo concepto de “religión planetaria” o global o ecuménica. El catolicismo podrá ser una Religión Universal; y de hecho los es, pero nunca fue ni es hasta el momento una religión ecuménica o global ya que siempre han existido otras grandes religiones muy diferentes en doctrina y culto y cada una con su propia jerarquía y tradición, pues cada cual reserva un día “sagrado” para el reposo y tiene sus propias celebraciones litúrgicas y eclesiales, cada cual celebra año nuevo en diferentes fechas, pero todas lo celebran, pues todas tienen el mismo evangelio u origen: El Sol

Religión Universal y religión planetaria-global son dos conceptos muy diferentes, solo que dentro de ese protagonismo religioso un fiel católico piensa y cree que el catolicismo como religión universal es la que gobierna en todo el planeta y que todos son cristianos, aunque no lo quieran y aunque no lo sepan, pues el católico ha sido instruido para que crea de esa manera. Y al no haber una explicación de que significa la universalidad de la religión, o que significa ser una Iglesia Universal; convenientemente prefieren que los fieles continúen confundiendo Religión Universal por “religión planetaria” o mundial. El concepto de “Universal” se refiere a nuestra estrella o Sistema Solar y no a nuestro planeta, pues nuestro Universo es el Sistema Solar. El catolicismo desde un principio fue una Religión Universal pues desde un principio fue un sincretismo eclíptico o eclesiástico y ahora pretende ser una religión “ecuménica”, se trata de cosas muy diferentes, pues “ecuménico” efectivamente se refiere a mundial o global.

Pero para esto es esta tercera entrega, para revelar grosso modo, que significa Iglesia o Religión Universal o más bien Culto Universal, ya que existen siete cultos en nuestro universo solar y precisamente Religión Universal se refiere a estos siete cultos, o bien sea, a los Siete Orbes, estos orbes o cultos son el Sol, cinco planetas y nuestro satélite la Luna. La Tierra no participa en estos cultos pues somos los terrícolas el centro de este esquema astrológico-universal y litúrgico, los que han eidificado las siete iglesias o cultos que están en nuestro esquema astrológico que nos es otra cosa que la posición de nuestro planeta Tierra respecto al sol, los planetas y las constelaciones, específicamente las constelaciones que conforman los doce signos zodiacales y algunas estrellas vecinas, durante el curso eclíptico de doce meses, pues desde sus inicios la humanidad ha adorado al sol siguiendo este esquema. En un principio solo existía el culto al sol, durante muchos miles de años solo un culto existía: el culto solar. De manera que el único lenguaje de Dios era el que

LA IGLESIA UNIVERSAL

predicaba esos primeros evangelios. Las diferentes culturas que existían dentro de estas civilizaciones tenían su propio lenguaje de Dios, pero el evangelio tenía muchas coincidencias pues se trataba de nombrar los atributos del sol y prueba de ello es la coincidencia en las pirámides construidas en distintas partes del planeta y por distintas civilizaciones y culturas. (pirámide viene de **pir**=fuego. **Ra**=sol. **Medw**= proyección o espacio. Léase: **proyección de la onda de la luz solar**) Las pirámides se construyeron para ser lugares sagrados del culto solar, fueron prácticamente las primeras “iglesias”, y como tales se construyeron siguiendo el esquema de una estrella, representan como es en realidad una estrella, al menos hasta donde llega la onda de luz que es la distancia entre la tierra y el sol, y la pirámide de Keops es la que tiene las medidas más exactas de este espacio de onda solar. (ver imágenes) La pirámide de Keops representa la órbita terrestre respecto al sol, razón por la que su altura es de 150 metros y la base de la pirámide coincide con la circunferencia terrestre. En el principio, al menos la pirámide de Keops tenía en la parte superior una esfera de oro de 1.00m de diámetro que representaba el sol en una escala natural, esto es, un centímetro es igual a 1 millón de kilómetros.

El sol fue el primero de los objetos sagrados, pues pronto los primeros seres que habitaron el planeta descubrieron el poder descendente de esta poderosa Luz, pronto descubrieron que esa energía solar era el Espíritu Santo que todo lo engendraba, y que este espíritu estaba encarnado en cada uno de los seres, prácticamente ese fue el primer descubrimiento científico de la humanidad, ese fue el primer paso hacia la ciencia - La humanidad empezó primero a ver en la “Luz” y luego comenzó a ver en la “oscuridad”, solo que en la oscuridad esa ciencia se convirtió en “religión” y en la oscuridad pronto descubrieron que la religión servía para dominar, la religión fue el primer instrumento de dominación. A partir de ese momento, la humanidad dejó de vivir **con-ciencia** y se dedicó a dominar sin la ciencia, pero con religión, tal como lo está haciendo hasta el momento.

El culto al sol, el que tantos miles de años atrás había sido un evangelio natural o un evangelio **con-ciencia** se había convertido ya en un evangelio sin ciencia, esto es, en un evangelio disipado o degenerado, y como ha de esperarse, el culto al sol se había dividido entre los fieles y los infieles. (el bien y el mal) Los fieles continuaron con el evangelio natural entre tanto los infieles o paganos se dedicaron a edificar otros cultos y, por consiguiente, otros evangelios. Y como la Luna era el segundo objeto de jerarquía en el cielo, algo así como **La Reina del Cielo** edificaron el culto lunar. El culto lunar fue el segundo orbe celestial, y durante otros miles de años la humanidad convivió entre estos dos órdenes celestiales, dos grandes iglesias (eclesias=eclíptica) o asambleas que en algún momento los líderes llegaron a disputar la supremacía y a entrar en la contienda religiosa, tal como hasta el momento ha sido. Aun así, los seguidores de un culto se sentían atraídos por los símbolos sagrados del otro, eso sí, sin dejar de pertenecer a su culto tradicional, pues no existía ese fanatismo que actualmente existe entre las distintas religiones planetarias, las disputas eran porque el culto al sol siempre fue superior y los lunáticos pretendían ser los primeros, pues este nuevo orbe o culto reunía una feligresía más selectiva y eso los hacía pensar que deberían ser los más importantes, tal como aun sucede.

Ya en su deterioro final, el culto al sol sufrió una mutación o degeneración mayor, pues fueron apareciendo progresivamente otros cultos, los cultos planetarios o paganos. Siguiendo el orden de la mitología y la teogonía, el culto a Júpiter debió ser el tercero en conformarse, no empero el culto a Saturno parece ser de mayor importancia que el culto petrino (de Pedro o piedra) o Júpiter

LA IGLESIA UNIVERSAL

que era su padre en la mitología griega. Luego aparece el culto a Marte, a Mercurio (Hermes) y el culto a Venus. (Afrodita) Cada día de la semana nos recuerda a cada culto, el domingo o día del sol (señor), el lunes es el día de la Luna, el martes es el día de Marte, el miércoles es el día de Mercurio, el jueves es el día de Júpiter, el viernes es el día de Venus, y el sábado es el día de Saturno o Satán. Igualmente, las cinco grandes religiones celebran un día diferente de reposo, el cristianismo celebra el domingo, el judaísmo y el hinduismo se celebra el día sábado, el islamismo celebra el día viernes, (por cierto, los símbolos en el islamismo no son lunares son venusianos, pues el islamismo no es una religión lunar) aun entre los mismos cristianos existen cultos que guardan el sábado. El budismo es una excepción, pues al ser una religión lunar no tiene día específico, ya que, por regirse por un calendario lunar, el día que sea de luna llena será el día de celebración, algunas otras formas de budismo también respetan y celebran en luna nueva.

El cristianismo por ser un culto solar, contiene todos los demás cultos, siendo el más importante el culto al sol, es hasta el momento la única religión o doctrina religiosa que utiliza en parte los elementos provenientes de los otros cultos. Razón por la que el catolicismo se considera una Iglesia o Religión Universal, pues rinde culto a todos estos orbes celestiales, las siete iglesias están siempre presentes en el catolicismo y por consiguiente en el ex-Vaticano. (lo que no me consta, es si también existen siete papas, pues nunca he estado presente en esas reuniones secretas de este pequeño Estado-iglesia, a lo mejor esta sea la explicación de la interpretación de la bestia de siete cabezas del apocalipsis) Los símbolos que utiliza el cristianismo también los utilizan los demás cultos por eso vemos el color negro que es un color propio del culto a Satán o Saturno en la vestimenta de los sacerdotes, obispos y papas, el matrimonio es un ritual a Saturno y los anillos o aros nupciales representan los anillos de este planeta, los cristianos católicos fuera de sus iglesias rinden culto a Saturno los sábados por la noche (Satur-day), en el ex –Vaticano existía el papa negro y aún existe, y es probable que cada culto tenga la representación de un papa, pues de no ser así, el culto estaría incompleto y eso es punición. El “señor” proveniente del “Señor de la tierra” dios Saturnino lo utiliza el catolicismo para llamar al “Hijo de Dios”. El número 666 el más “temido” por los cristianos es un número supuestamente saturnino, pues este planeta muestra en uno de sus polos un hexágono de 6 lados, 6 ángulos y 6 triángulos, además de ser el sexto planeta del sistema solar. El sombrero o el gorro y la vestimenta en las graduaciones académicas es un ritual Saturnino, y en las cortes vemos a los jueces también rendir culto a este orbe celestial y por último tenemos un culto muy singular y es el entierro, ya que el ataúd es una presentación de un hexágono. En fin, el culto a Saturno está presente en cada una de las actividades litúrgicas y sus símbolos están en cada esquina del ex – Vaticano, es uno de los cultos más practicados, no solo dentro del catolicismo sino por las diferentes religiones, sectas y otros tantos cultos secretos.

En el culto a Marte, el dios guerrero, el signo más visible es el color rojo símbolo de la sangre, del coraje y la fuerza del Espíritu Santo que utiliza el catolicismo en las ceremonias litúrgicas, precisamente en las liturgias del mes de marzo, mes en que se inicia el año sagrado, en la casa de Aries donde rige el planeta Marte, justamente en el equinoccio de primavera, tiempo en que se inician las actividades pascuales(paso del sol) además, el rojo es utilizado en las ceremonias de los llamados santos mártires, por cierto, la verdadera etimología de esta palabra viene de martillo o mazo (obelisco o falo de Marte) esto es, los que morían mártires era porque morían a martillazos o mazazos; además, con un mazo o martillo “clavaron” a Cristo en la cruz. El año litúrgico o año sagrado además de estar dividido por las cuatro estaciones zodiacales, primavera, verano, otoño e

LA IGLESIA UNIVERSAL

invierno, está dividido en colores, los que representan a cada estación y cada color representa un culto, vemos el verde que es “propiedad” litúrgica de Venus, y es usado en tiempos ordinarios pues como representación de la virtud y la esperanza es utilizado en los tiempos que no exigen colores determinados. Como simbolismo o representación del renacimiento es utilizado desde navidad hasta la pascua y después de pascua, pero lo importante es que su utilización se hace en el cumplimiento de este orbe celestial que está integrado en las actividades de las liturgias católicas u onda senoidal de la posición del sol respecto a la eclíptica terrestre. (sínodos o concilios) También esta onda senoidal es representada por la serpiente, símbolo importante en las actividades litúrgicas.

Los símbolos de Hermes o Mercurio están representados en el ex –Vaticano más que en la liturgia ya que el caduceo de Mercurio, el símbolo de las serpientes enroscadas está presente en muchas de las imágenes y estatuas, especialmente en muchos de los báculos que utilizan los papas. Muchos de los signos utilizados en el paganismo o religión de los romanos fueron adoptados y adaptados por el cristianismo y muchas de estas deidades están representadas en la iconografía cristiana-católica.

Cada orbe celestial está representado de diferentes maneras, algunos por sus símbolos, otros por sus colores y otros por sus rituales, algunos rituales son tan polémicos que mejor es que los fieles no se enteren. Uno de los cultos que mayor presencia tiene en el catolicismo es sin ninguna duda el culto lunar, el culto lunar es quizás el de mayor fuerza ideológica, pues al ser la Virgen María o “La Reina del Cielo” una deidad lunar se convierte sin duda en una presencia iconográfica muy importante; tanto como para enfrentar la fe cristiana entre sí. También está el ritual lunar de la circuncisión que ha causado la polémica a través de su histórica existencia, pues este ritual lunar ha pasado al catolicismo como legado del judaísmo y hoy día los católicos que lo siguen utilizando “aducen” que es por una cuestión higiénica. El color blanco como símbolo lunar es el más utilizado durante el año litúrgico y además se complementa con otros tiempos litúrgicos, pues el ritual lunar se celebra cada mes y aunque los fieles no participan en estas celebraciones en las altas esferas del ex –Vaticano si lo hacen. Las celebraciones lunares en el catolicismo determinan en parte las celebraciones y fiestas del año litúrgico, tal es el caso del domingo de pascua, día que se indica en el calendario como el domingo siguiente a la primera luna llena de primavera, esto es, a la primera luna llena después del equinoccio de primavera en 21 o 22 de marzo.

De Júpiter se puede decir lo que fue y no lo que es, pues al ser Júpiter el regente de la casa de Piscis, la era que recientemente finalizo, para ser exactos el 21 de diciembre del año 2012 y luego el Vaticano lo certifico con la renuncia del antiguo papa el cardenal Ratzinger sus símbolos y sus rituales pasan a un segundo plano. Durante esa pasada era astrológica, la era del evangelio de los peces, Júpiter fue la cabeza del ministerio evangélico, o bien sea, el mandato petrino, el que tenía “las llaves del Cielo” y como ha de esperarse durante esa era la presencia de Júpiter estuvo en cada actividad litúrgica y en todos los espacios físicos, esto es, en todas las iglesias y rincones del antiguo Vaticano. Lo cual no significa que de ahora en adelante esa presencia desaparezca, simplemente que serán los símbolos de otro orbe u otra Iglesia los que tomen el lugar de importancia que tuvieron los símbolos petrinos durante el mandato de Pedro o Júpiter. Ahora serán los polémicos símbolos saturninos, los símbolos del **Sol Negro** los que regresen a ocupar esos lugares de preferencia junto a los símbolos de Urano, solo que Urano no representa ningún

LA IGLESIA UNIVERSAL

orbe o iglesia. Si el catolicismo pretende seguir siendo un Religión Universal tiene necesariamente que continuar ese sincretismo eclesial o sincretismo eclíptico.

Pues bien, enterados con estos datos, pues imagino que muchos fieles hombres y mujeres practicantes del catolicismo ignoraban de esta realidad litúrgica,(pues prácticamente el año litúrgico es la posición del sol respecto a la en la eclíptica terrestre (de eclesial=iglesia)) y a la vez también no se han enterado de que han estado rindiendo culto y practicado rituales a estas deidades cada vez que ingresan a una iglesia y cada vez que en las calles se celebran las procesiones, ya que cada fecha religiosa se celebra por la posición del sol respecto al plano de la eclíptica, especialmente en los puntos cardinales de marzo, junio, septiembre y diciembre. (los sínodos siempre se celebran en fechas cercanas a los puntos de encuentro de los equinoccios y los solsticios) Y si por acaso no se han enterado, todas las fiestas y demás actividades que celebra la Iglesia Católica a través del año eclíptico y litúrgico pertenecen cada una a un culto diferente, razón por lo que la iglesia afirma que es una Iglesia Universal, y esas imágenes que se ven en las iglesias corresponden cada una a una deidad antigua, solo que han sido vestidas con ropas de “santos” para que cada pueblo celebre sus fiestas patronales. Es especialmente a estas gentes a quienes me dirijo con mayor atención y preocupación, pues entramos a una Nueva Era, dichosamente nos ha tocado vivir el cambio de **los signos de los tiempos** (de los signos zodiacales) para ser testigos encarnados de cómo se dan las cosas, de cómo se realiza un cambio de sistemas de creencias espirituales y hasta científicas, pues la última vez que estos cambios sucedieron fue hace más de dos mil años y de lo que paso en ese anterior **cambio de los signos de los tiempos** solo lo “conocemos” o peor aún lo mal interpretamos a través de los textos bíblicos, especialmente del Nuevo Testamento.

Y así como estamos siendo testigos de la transición de una era a la otra, a nivel religioso que es el espacio más visible de estos cambios, desde hace mucho tiempo atrás; ya se ha venido trabajando estratégicamente para adaptarse a estas nuevas leyes celestiales, me refiero a las leyes de la Nueva Casa de Acuario. Desde el Concilio Vaticano II se ha venido hablando de integración de las religiones y de otros ajustes eclesiales y doctrinales, y desde ese momento la Iglesia Católica ha estado interviniendo hasta en asuntos ambientales, pero no hay que dejarse engañar ingenuamente, pues estos son movimientos estratégicos dentro de los planes de un nuevo orden mundial de gobierno y por consiguiente ecuménico religioso, o bien sea, un nuevo orden mundial regido por un solo gobierno y una sola religión, algo que a muchos les puede parecer conveniente la unidad del mundo y de las religiones, pero no lo es tanto, ya que los que están detrás de este supuesto nuevo orden mundial tienen planes muy convenientes para ellos mismos pero muy inconvenientes para la humanidad, ya que la mitad de la humanidad sería un estorbo y hasta un gasto económico innecesario. Hace pocos meses en una de nuestras playas aparecieron miles de peces muertos, “coincidentalmente” solo una especie fue la víctima, cohabitando en ese ecosistema con tantas otras especies, y aunque las autoridades de la salubridad no encontraron las razones de ese exterminio la investigación no paso a más. Pues bien, este exterminio exclusivo no fue otra cosa que un experimento de **exterminación exclusiva** de esos que se están preparando para el control poblacional de la humanidad.

Y sumado a esto, empiezan a anunciar un contacto extra-terrestre, supuestos hermanos extra-terrestres, RAZAS DE OTROS MUNDOS dice el ex –Vaticano, se dice que la NASA se está preparando para anunciar oficialmente la existencia de seres extra-terrestres y la Iglesia Católica

LA IGLESIA UNIVERSAL

convencida de la existencia de razas extra-terrestres se está preparando para bautizar a estos “HERMANOS EXTR-TERRESTRES”, inclusive de ir a bautizarlos en su propio mundo. Personalmente no me opongo a que los terrícolas hagamos contacto con otros mundos, pues podría ser beneficioso para la humanidad, pero lo que realmente preocupa es la manipulación que le podrían dar a un posible contacto extra-terrestre. Especialmente en el ámbito de lo religioso, justo cuando la humanidad está espiritualizándose, esto es, cuando se está liberando del yugo de las religiones, o bien sea, se está emancipando y por consiguiente se está secularizando. Esta independencia religiosa de los tiempos modernos preocupa a las iglesias en general, tanto así que hasta les conviene la integración, así como en otros tiempos les convino la desintegración ahora con **los nuevos signos de los tiempos** les conviene la integración, de ahí que este supuesto papa Francisco está en el ex – Vaticano para alcanzar esta integración o ecumenismo religioso.

Sería propio de una mente estrecha negar la existencia de otros mundos o más bien de otros sistemas solares con planetas habitados, así como nuestro sistema solar y la tierra. Pero no vamos a hablar de estos otros sistemas solares, solamente vamos a tratar grosso modo con lo que ha pasado en nuestro sistema solar durante su inmemorial existencia y específicamente con lo que ha pasado en nuestro Planeta Tierra a través de los cambios de las eras, o bien sea, a través de **los cambios de los signos**. Con certeza sabemos que las condiciones habitables, me refiero a las condiciones naturales (nat=nacidos, ra= sol). Léase: nacidos bajo la luz del sol) se dan en un planeta como el nuestro, esto es, a una distancia u onda de luz apropiada del centro de la estrella (nuestro sol). Solo que nuestro planeta no ha sido el único que ha permanecido en este nivel orbital, pues todos los planetas exteriores también han orbitado en este intervalo de luz u onda solar, o bien sea, en este nivel orbital, y cuando eso sucedió las condiciones de vida surgieron tal como en nuestro planeta Tierra y la tierra también pasara y pasaran también los planetas interiores y contendrán la vida, ya que este es el nivel de las condiciones habitables, de manera que si en algún rincón del Sistema Solar “hay vida” se trata de vida no natural, esto es, vida re-creada por condiciones artificiales, se trataría de condiciones habitables que se construyeron en estos “rincones” por razones de sobrevivencia, y las razones sobran, el transito orbital de los planetas y la precesión de los equinoccios son las más importantes. La precesión de los equinoccios podría ser la razón más mediata y en este caso esos seres extra-terrestres serían legítimos terrícolas, terrícolas que ante el advenimiento de una inversión polar emigraron a algún lugar del espacio exterior y construyeron ahí “ciudades” artificiales, pues un planeta como Júpiter al ser como un “micro sistema solar” los satélites que lo circundan adquieren ciertas condiciones que favorecen la vida “artificial”, pero también la Luna y Marte ofrecen las condiciones para construir aldeas y crear condiciones artificiales para la vida. La Luna sería un lugar estratégico dada esa condición “orbital” de mostrar solo una “cara”. De verificarse la existencia de estas aldeas artificiales los habitantes también serían como los terrícolas, pues tienen un origen terrícola y como tales, también serían hijos del sol, pues es el mismo sol el que alcanza todos los rincones de nuestro sistema solar.

De verificarse la existencia de estos seres, no cabría la duda de que fueron ellos; primero que nosotros, en conocer el evangelio de nuestro sol, pues el culto al sol es una de las actividades religiosas-científicas más antiguas de la humanidad, de verificarse la existencia de estos seres serían por consiguiente también cristianos, pues la idea de “Cristo” es tan antigua como la misma humanidad, pues “Cristo” es el espíritu del sol, y encarnar Cristo es encarnar la luz solar o espíritu

LA IGLESIA UNIVERSAL

solar; la luz o el espíritu que ilumina nuestras vidas y la alimenta. De verificarse la existencia de estos seres no habría ninguna razón para no considerarlos cristianos y la Iglesia Católica como Religión Universal puede arrogarse la idea de “bautizarlos”.

Pero resulta que, si se verifica la existencia de estos seres, tendrían un nivel de espiritualidad muy superior al nuestro, pues ellos fueron cristianos antes que los terrícolas actuales y como tales ya han superado esos niveles inferiores de “espiritualidad” que aún vive la humanidad, y la Iglesia Católica en su agonía ahora pretende que “cristianizar” a estos seres sería tan sencillo y conveniente como lo hicieron con los indígenas de los territorios que usurparon en el pasado. Pero si, éstos seres nos podrían prestar el evangelio que ellos tengan, pues sería un evangelio muy evolucionado o, dicho en otras palabras, más bien nos evangelizarían, en fin, todo dependerá de si la humanidad estará dispuesta a seguir siendo dependiente de doctrinas ajenas o si está dispuesta a vivir esta nueva Era libremente, dependiendo de su propia espiritualidad y propia “religión”, esto es, de su propio saber y de su observancia interior, pues esta será la Era en que la humanidad alcance el conocimiento de su naturaleza espiritual-animal, esta es una Era de plena libertad espiritual.

Se han encontrado suficientes vestigios de avance tecnológico y científico de las antiguas civilizaciones, los que conocemos y los que nos ocultan, pues únicamente tenemos acceso a una parte muy pequeña de toda esa valiosa información antigua. Solo así se explica porque dejaron abandonadas esas impresionantes construcciones que maravillan a la humanidad y que aún no se encuentra la explicación del cómo fueron construidas. De manera que, si en algún momento aparecen seres extra-terrestres no lo son tanto, pues se trata de seres que miles de años atrás vivieron en este planeta y que por su avanzada tecnología sobrevivieron a una inversión polar o que huyeron de la tierra amenazados por este tipo de eventualidad. Los nazis dedicaron mucho de su tiempo buscando las “reliquias sagradas” cuando en verdad lo que buscaban era esta tecnología antigua que ha de permanecer en algún lugar, si no es que la encontraron.

Lo que debemos evitar en caso de algún posible contacto con estos habitantes extra-terrestres es que estos señores del ex-Vaticano no nos salgan con que se trata de salvadores o mesías enviados a salvar la humanidad tal como las hermenéuticas de los textos bíblicos aducen y que han convertido en profecías, pues a muchos humanos les conviene que estas profecías se cumplan tanto así que provocan y hacen posible el cumplimiento de las mismas, las profecías no se cumplen, son los humanos que las cumplen. Con la implantación obligatoria del CHIP o “control remoto” el mismo que este papa FRANCISCO aprobó no sería imposible controlar la mente de los seres humanos y obligarlos a responder como zombis. Con la idea de que con este CHIP se protegerá al que lo lleve, ya se le están implantando a los recién nacidos, y los padres y las madres gustosa y voluntariosamente los ofrecen, de la misma manera que nos ofrecieron a la iglesia desde nuestro nacimiento, pues nuestras almas son una “escritura de propiedad” en el Vaticano, sea católico o no lo sea, aunque usted no lo crea.

IMAGEN DEL OBSERVATORIO LUCIFER (descargada de la WEB sin fines de lucro)

LA IGLESIA UNIVERSAL

